
 

  

Neuenburg 1 

Ich bin Ino. 

 

Und wie alt bist du? 

 

Ich bin sechzehn Jahre alt. 

 

Und an welcher Bühne spielst du? 

 

Ich spiele am Niederdeutschen Theater in Neuenburg. 

 

Und da gibt es eine Jugengruppe? 

 

Ja, wir sind achtzehn Leute, von, von elf bis sechzehn. 

 

Und dann, was macht man dann, wenn man sechzehn ist? 

 

Dann spielt man meistens bei den Alten mit. 

 

Wie lange spielst du schon Theater? 

 

Ich glaube, seit zweitausendsechzehn. 

 



 

  

Das ist ja eine ganz lange Zeit schon. Wie bist du denn da, da hingekommen, wie bist du 

da heran gekommen? 

 

Meine Mutter spielt auch Theater. 

 

Dann liegt das in der Familie! 

 

Ja, mein Bruder auch, und ja, dann liegt das so in der Familie. 

 

Dann muss man das einfach mit…Aber das macht doch auch ein bisschen Spaß? 

 

Ja, ‘türlich, sehr schön. Und macht echt Spaß. 

 

Was ist der Unterschied zwischen dieser Art Theater spielen und wenn man dasselbe nun 

in der Schule hat? 

 

Ja, da ist das professioneller, auf jeden Fall. Und in der Schule, da ist das meist so, dass 

viele Leute gar keine Lust dazu haben. Aber im Theater, die Leute, die haben wohl Lust 

dazu.  

 

Ja, und dann, dann steckt das auch an, dann merkt man auch mit, auch wenn man selbst 

vielleicht mal einen Tag hat, der nicht so, nicht so richtig ist, aber wenn die anderen 

dabei sind dann, dann ist alles wieder gut, dann kann man ja mitspielen. 

 

Und dann gibt das auch manchmal was zu Lachen. Und ja. 



 

  

 

Was für Rollen spielst du gerne? 

 

Ja, also wir sind ja mehr so ein Theater für kleinere Kinder, für kleinere Leute, aber ich 

spiele gern paar Tiere oder auch Menschen. 

 

Also ist eigentlich egal. 

 

Ja, das ist mir egal. 

 

Ja, gibt ja Leute die sagen, ich will immer bloß den Baum spielen. Da muss ich mich nicht 

bewegen und muss ich auch nicht so viel sagen. 

 

Nein, ich freue mich, wenn ich viel zu sagen habe. 

 

Und mit dem Plattdeutschen, hast du Kontakt mit Plattdeutsch…zu Hause oder 
woanders? 

 

Ja, meine Großeltern sprechen Platt. Und ja, meine Mutter auch, und ja, das ist so. 

 

Und was macht dir Spaß am Plattdeutschen? 

 

Ja, das ist eben eine Sprache, die nicht viele Leute sprechen. Und ich komme ja nahe bei 

Ostfriesland und da ist das ja ganz normal. Und auch mit dem Boßeln zusammen. Und ja, 

das ist eigentlich meine Leidenschaft. 



 

  

 

Gibt das Sachen beim Plattdeutschen, die nicht so einfach sind, beim Erlernen der 

Sprache?  

 

Da kommt man immer durcheinander mit dem Englischen und dem Deutschen und dem 

holländischen Deutsch und ja das ist manchmal ein bisschen kompliziert, ja aber das 

geht. 

 

Ja, aber du hast ja gesagt, du machst das nun schon ein paar Jahre.  Bist du besser 

geworden in der Zeit mit deinem Plattdeutsch? 

 

Ja, das ist, das ist besser geworden. 

 

Das merkt man ja gar nicht so unbedingt. Aber, irgendwie doch, ne. 

 

Ja, die erste Zeit habe ich auch alles auf Hochdeutsch gesprochen, auch meine erste 

Rolle, aber nun geht das gut. 

 


